



MARKETING NEWSLETTER

- **GT RADIAL MERIAHKAN DAIHATSU CLUB TOURNAMENT 2022**
- **ADM DAN GT RADIAL SIAPKAN POSKO SIAGA 24 JAM**
- **GT RADIAL SUPPORT ANNIVERSARY KOMUNITAS MOBIL**



GT RADIAL MERIAHKAN DAIHATSU CLUB TOURNAMENT 2022

PT Astra Daihatsu Motor (ADM) menyelenggarakan turnamen olahraga Daihatsu Club Tournament 2022, pada 18 Desember 2022 di Daihatsu Sport Center, Sunter. Selain kegiatan olahraga, terdapat juga fun games cerdas cermat, pengetahuan seputar Daihatsu, safety driving knowledge, dan technical skill contest.

Event ini dihadiri lebih dari 500 peserta, dengan tujuan untuk pertemuan komunitas dan keluarga pengguna Daihatsu.

Sebagai partner OEM terpercaya Astra Daihatsu Motor, GT Radial berkomitmen untuk selalu mendukung kegiatan positif seperti ini untuk mensosialisasikan gaya hidup sehat dan kesadaran akan keselamatan berkendara.



ADM DAN GT RADIAL SIAPKAN POSKO SIAGA 24 JAM

Masyarakat Indonesia memiliki tradisi berlibur ke luar kota saat liburan natal dan tahun baru. Maka dari itu, PT Astra Daihatsu Motor (ADM) menyiapkan Posko Siaga Daihatsu dengan layanan 24 jam, pada 24-31 Desember 2022, di Rest Area KM 72A Tol Purbaleunyi dan Rest Area KM 102A Tol Cipali.

Posko Siaga Daihatsu hadir dengan konsep baru dan modern. Posko tersebut memiliki beragam fasilitas seperti tempat istirahat ber-AC, snack dan minuman gratis, layanan isi angin ban kendaraan gratis, serta fasilitas hiburan lainnya.

GT Radial sebagai partner OEM Astra Daihatsu Motor selalu mendukung program positif ADM seperti ini untuk mensosialisasikan kesadaran masyarakat akan pentingnya keselamatan berkendara, dengan selalu memeriksa ban dan kendaraan mereka sebelum perjalanan jauh.



GT RADIAL SUPPORT ANNIVERSARY KOMUNITAS MOBIL

Pada bulan Desember 2022 GT Radial ikut mendukung beberapa acara anniversary dan gathering komunitas mobil, seperti Fortuner Owner Club Indonesia (FORCI), Terios Indonesia, dan Proton Club Indonesia (PCI)

Komunitas-komunitas otomotif tersebut merayakan anniversary di lokasi yang berbeda. Perayaan dipenuhi dengan acara-acara yang menarik, seperti; touring, donor darah, kegiatan beramal hingga pertunjukan band, games, dan doorprize.

GT Radial ikut mendukung kegiatan ini dengan komitmen untuk selalu menjalin hubungan baik dengan berbagai komunitas otomotif untuk mempromosikan baik produk GT Radial maupun kegiatan CSR seperti safety defensive driving skill dan menjunjung tinggi peraturan lalu lintas setempat.